



David Arranz/Ical



La Usal incorpora dos equipos punteros a nivel nacional para la investigación en nanotecnología

El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad e Salamanca, Juan Manuel Corchado, -en la imagen con la investigadora Mercedes Velázquez- presentó los dos nuevos equipos incorporados por el Laboratorio de Nanoelectrónica y Nanomateriales de la Usal, que «man-

tienen a este laboratorio de investigación nanotecnología a la vanguardia de la investigación en este país «con dos infraestructuras ubicadas en Castilla y León y «punteras» en el ámbito nacional e internacional. Con estas infraestructuras se completa este laboratorio que cuenta con grandes investigadores.